

Partos pluríparos.

Los partos pluríparos, como puede verse en el lugar correspondiente, lo fueron en su casi totalidad en los domicilios de los padres, 189 dobles y tres triples, y únicamente 12 en establecimientos benéficos, siendo ambos cónyuges en la casi totalidad jóvenes, correspondiendo a los distritos del Congreso y Universidad el mayor contingente, 32 a cada uno de ellos, y el menor al del Centro, con seis casos únicamente.

Como dejamos indicado, en el año actual ocurrieron tres partos triples, correspondientes a los barrios habitados por personas humildes, siendo de advertir que en cada uno de aquéllos los nacidos pertenecían al mismo sexo.

Clasificación según la edad de los padres.

En el lugar correspondiente figura el cuadro de clasificación de los nacidos con arreglo a la edad de los padres, debiendo consignar, en relación con el mismo, que durante el presente año se elevó a la cifra de 683, que representa el 2'96 por 100 del total de natalidad el número de aquellos en los cuales la edad de la madre oscilaba entre los quince y diez y nueve años, estando comprendidas las de los padres entre los quince y más de cincuenta años.

Relación entre la legitimidad y la mortinatalidad en el año actual y en los cinco anteriores.

	PROPORCIÓN POR 100					
	EN 1924.	EN 1925.	EN 1926.	EN 1927.	EN 1928.	EN 1929.
Del total de legítimos, nacieron vivos.....	93'74	93'24	93'47	94'03	93'82	93'33
Del total de ilegítimos, nacieron vivos.....	90'89	90'82	90'83	88'70	89'46	90'39
De los ilegítimos nacidos en sus domicilios, estaban vivos.....	92'95	92'87	94'72	93'21	92'43	93'38
De los ilegítimos nacidos en establecimientos benéficos, estaban vivos.....	88'13	89'87	86'03	83	85'83	87'04
De los legítimos nacidos en sus domicilios, estaban vivos.....	93'66	93'20	93'44	94'01	93'80	93'35
De los legítimos nacidos en establecimientos benéficos, estaban vivos.....	98'58	95'90	94'81	95'98	95'79	91'80